

**Conseil de sécurité**

Distr. générale  
28 mars 2018  
Français  
Original : anglais

---

**Lettre datée du 27 mars 2018, adressée au Président  
du Conseil de sécurité par le Secrétaire général**

J'ai l'honneur de me référer à la résolution [2402 \(2018\)](#) du 26 février 2018, par laquelle le Conseil de sécurité a décidé de proroger jusqu'au 28 mars 2019 le mandat du Groupe d'experts sur le Yémen.

Aussi, je tiens à vous informer qu'après avoir consulté le Comité du Conseil créé par la résolution [2140 \(2014\)](#), j'ai nommé les experts suivants :

M. Fernando Carvajal : questions régionales (Mexique)  
M. Wolf-Christian Paes : armes (Allemagne)  
M<sup>me</sup> Marie-Louise Tougas : droit international humanitaire (Canada)

Deux autres experts seront nommés sous peu.

Je vous serais reconnaissant de bien vouloir porter le texte de la présente lettre à l'attention des membres du Conseil de sécurité.

(Signé) António Guterres

---

\* Nouveau tirage pour raisons techniques (24 septembre 2018).

